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RAPPORT MORAL 
 
 
 
Me voilà au bilan de cette saison sportive 2022/2023 en tant que présidente. 
 
Je tiens à dire que la prise de poste me faisait « souci » étant jeune arrivée au 
club et novice en randonnée… Mais j’ai pu compter sur une grande aide et 
soutien des membres du conseil d’administration. Comme vous le savez nous 
avons créé plusieurs commissions où chacun a un rôle à tenir et je dois dire 
que chacun s’est beaucoup impliqué ce qui a permis un bon fonctionnement 
et je les en remercie. Bien sûr tout n’est pas parfait et il y a certainement des 
choses à améliorer d’où notre boîte à idées pour que vous vous exprimiez. 
Nous en reparlerons en questions diverses. Encore merci à eux pour leur 
investissement. 
 
Merci à la commission Web (Philippe, François, Monique, Patrick, 
Catherine) qui gère l’outil informatique pour que nous ayons les informations 
en temps et en heure. Nos webmasters sont aux aguets et répondent présents 
s’il y a souci au niveau des données et font de leur mieux pour que tout se 
règle le plus rapidement possible. Comme vous pouvez vous en douter c’est 
parfois un gros « casse-tête »… 
 
Merci à tous nos animateurs pour leur dévouement et implication dans le 
club. Ils nous concoctent de superbes randonnées et séjours ce qui leur prend 
beaucoup de temps personnel et nous leurs en sommes très reconnaissants. A 
préciser qu’ils arrivent encore à proposer des randonnées que les anciens du 
club ne connaissent pas !! 
  
Toutes ces « petites mains » méritent vos applaudissements car nous le 
répétons régulièrement tous sont bénévoles. 
 
Merci à vous amis randonneurs car sans vous nous ne serions pas là. De 
nouveaux adhérents nous ont rejoints et nous leur souhaitons la bienvenue. 
Votre présence assidue aux randonnées proposées et la bonne ambiance 
générée font plaisir à voir. Merci à ceux qui ont participé à l’entretien et au 
balisage des sentiers de la commune. 
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Notre association « se porte bien » grâce à nous tous. Nous sommes tous 
différents et de ce fait chacun apporte un petit quelque chose : ce qui fait la 
richesse du club. Chacun de nous a un rôle à tenir si petit soit-il pour que tout 
se passe le mieux possible et toujours dans cette ambiance chaleureuse.  
 
Les rapports vous seront présentés par un membre de chaque commission. 
 
En fin d’assemblée générale nous aurons une pensée pour Jean-Pierre, 
Catherine et Maurice qui nous ont quittés cette année. 
 
Merci de m’avoir écoutée. Bonne assemblée générale à tous.  

 
La présidente 

Nicole Vernadat 

 


